

Article Midi-Libre du 9/11/2022

Un Petit Chœur pour de grandes voix

Concerts - Spectacles, Saint-Jean-de-Valérisclé

Publié le 09/11/2022



Les choristes ont fait vibrer les voûtes séculaires

L'espace d'une soirée, l'église s'est retrouvée plongée dans les mélodies des grands airs de musiques solennelles des siècles passés.

Monteverdi, Allegri, Brahms ou encore Schubert et Gounod étaient au programme du concert organisé par l'Association Familiale du village.

Dans le cadre magnifique de l'église romane, à l'acoustique incomparable, le Petit Chœur de l'ensemble polyphonique de Nîmes a proposé un ensemble de pièces qui ont fait vibrer les voûtes séculaires.

Sous la direction de Marie-Claude Chevalier, les choristes ont poussé à l'extrême leurs capacités vocales pour magnifier ce moment de bonheur musical.

Véronique Boyer, soliste, a montré toute son aptitude à transcender le chant dans la Messe en sol de Schubert et dans la Rapsodie de Brahms.

Pour le Chœur des soldats, les voix des hommes ont apporté ces sonorités graves et poignantes d'un des passages les plus célèbres de l'opéra Faust de Gounod.



Le chœur d'hommes pour interpréter le "Choeur des Soldats" de Gounod



• *Marie-Claude Chevalier chef de chœur*

À la fin du concert, les choristes ont reçu une belle ovation pour leur remarquable prestation.

Comme à l'accoutumée, chanteurs et auditeurs se sont ensuite retrouvés sur la place de l'église pour un moment convivial offert par l'Association Familiale organisatrice.